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三年生になり、私のスコアはようやく600点を超えることができました。入学当初、

私は英語の基礎も何もできておらず英文科なのに国語が得意でした。英語がまった

く耳に入らず、初めてのTOEIC受験の時にはリスニングの最中に寝てしまうほどでし

た。しかしさまざまな授業を通してだんだん英語をおもしろく感じ、音声学の授業

で教えていただいた、CDの後を追うように声に出して読むというシャドーイングを

自宅でもするようにしました。また、クリス先生のディクテーションのプログラム

がとても楽しく、自分に合っていると思ったので、いつでもできるようにと、似て

いるディクテーションソフトを買って自宅で練習しました。これらのことはリスニ

ングのスコアを上げるのにとても役に立ったと思います。三年生の夏に行ったカナ

ダでの海外研修もスコアアップにつながったと思います。海外研修に向け、私は二

年生の冬から英会話スクールに通い始めました。また同時期に、友達になったオー

ストラリアの方に英会話を教えてもらうようになりました。もっとたくさん話せる

ようになりたいと、英会話の本を買って積極的に読むようになりました。自分なり

に用意はして海外研修に臨んだつもりだったのですが、カナダでは思っていること

をうまく英語で伝えられないというもどかしさを痛感しました。その気持ちを忘れ

ないように、カナダから帰ってきてからもなるべく多く英語に触れるように心がけ

ました。宮城学院ではたくさんのDVDやペーパーバックを借りることができます。私

はERなどのDVDを借りて英語で見たりしました。また、家では。テレビの音声を英語

にし、英会話番組を進んで見るようにしました。英会話スクールもずっと通い続け、

大学の授業も大切だと思い、しっかり受けました。そして海外研修の時のホストフ

ァミリーやカナダの友達とメール交換を続けたり、市にALJとしていらっしゃったた

くさんの外国人の方と友達になったりもしました。英語で話をしながら皆でパンプ

キンパイなどを作り、一緒に楽しみました。TOEICのスコアを上げると言うよりもむ

しろ、外国人の友達ともっと英語を話せるようになってコミュニケーションをとれ

るようになりたいという気持ちが強く、楽しみながら自分から英語に触れる時間を

できるだけ増やすようにしました。それが結果的にTOEICのスコアアップに繋がった

ように思います。しかし、TOEICの単位をいただいたといっても、まだまだ私の英語

力は満足に話せるものではありませんし、リーディングのスコアもとても低いまま

です。リスニングやリーディングなど、バランスよく学ぶことで英語力は伸びてい

くと言われていますので、今後も自己学習に励みたいと思います。 

 

 


